



Presseinformation der Stadt Guben

vom 29. Mai 2019

Sperrung der Stadtbrücke von und nach Gubin

Ab Montag, den 03. Juni wird die Stadtbrücke von und nach Gubin für den Fußgängerverkehr für 2 Wochen gesperrt. Der Grund hierfür sind Sanierungsarbeiten am Gebäude der Bundespolizei. Eine Umleitung für Fußgänger soll über die Brücke der Theaterinsel ausgeschildert werden.

Der fließende Verkehr ist von dieser Baumaßnahme nicht betroffen.

Vom 03. Juni bis 28. Juni wird in der Frankfurter Straße auf der Nordseite, zwischen der Egelneißbrücke und der Alten Poststraße ein Telefonkabel im Bohrverfahren verlegt.

Wir bitten alle Verkehrsteilnehmer sich auf diese neuen Verkehrssituationen einzustellen.